

☆行って来ました!!視察研修(道の駅 うわじまきさいや広場・みま)



♪ きさいや広場駅長よりの説明。皆で聞いてます。



♪ 広くて明るくきれいな店内。



♪ 魚ギョっつ!! 大きな鯛も泳いでます。



♪ 西日本唯一のロイズチョコ通年販売コーナー。

去る 12 日(火)、施設美装(全館清掃)日を利用して行って来ました、視察研修。今回は愛媛県南予の道の駅 2 駅、『うわじまきさいや広場』と『みま』。高速道が四万十町中央 IC まで延伸したので南予も身近になりました、、、がやはり遠かった。この夏猛暑日本一となった四万十町江川崎を通過して愛媛県に。お昼前に『うわじまきさいや広場』着。駅長さんより施設概要の説明を受け見学。度肝を抜かれるような規模と賑わい。市街中心地、港直近という好立地を生かし切る駅づくりに圧倒されました。同駅で昼食後『みま』に移動。こちらは残念ながら画像がないけれど、支配人の熱く語られる経営理念に深く感銘を受け、また大変勉強になりました。ここのランチバイキングはすごいです。当駅と同じ 2 時間 30 分の営業で 2 倍以上の客数回転。見てみたい、その盛況ぶり。

♪ 上記 2 駅のパンフレットは道の駅南国風良里で配布中!!

猫のしっぽ 行ってきたよ。風良里全部門協議会の今年の研修は 2 年ぶりに県外の道の駅視察。上記(本文)記事のとおり愛媛県の 2 駅に行って来ました。実はこの 2 駅、会社としては同じで例えればイスカンダルとガミラスのような(違うか)関係。冗談はさておいて、立地にあわせてコンセプトをきちんと分け独自の特色ある駅づくりを進めています。今回学んだ中でも、特に『みま』の支配人のお話は、行って聞いた人だけの宝物。熱いゾ、南予の道の駅。お勧めいたします。風猫子